



Der Küchentisch ist ein vielseitiger Ort: Hier wird gekocht, gebacken, gegessen, gespielt, kreativ gearbeitet und sich über Aktuelles ausgetauscht.

In unserer AG „Am Küchentisch“ unter der Leitung von Frau Groß treffen sich Schüler\*innen, um in einer entspannten und freundlichen Atmosphäre die vielen verschiedenen Aktivitäten zu genießen.

Wir heißen **alle** herzlich willkommen, die unsere Begeisterung für Kultur, Sprachen und Geselligkeit teilen möchten. Insbesondere Schüler\*innen, deren Herkunftssprache nicht Deutsch ist, sind herzlich eingeladen, ihre Kultur einzubringen und hierbei in ungezwungener Atmosphäre ihre Deutschkenntnisse zu vertiefen.

Macht mit und entdeckt die bunte Vielfalt unseres „Küchentischs“!

Wann? – ab 10. Oktober jeden Dienstag, ab der 8. Stunde

Das erste Treffen findet in Raum 122 statt.